

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 25. August 2021

883. Stiftung Höchhus Küsnacht, Wahl eines Mitglieds des Stiftungsrates

Die Stiftung Höchhus Küsnacht wurde 1972 mit dem Zweck errichtet, die historische Baute «Höchhus/Müllner Turm» in Küsnacht im Baurecht zu erwerben, für die Umgestaltung, Renovierung und Erhaltung gemäss den Denkmalschutzvorschriften des Bundes und des Kantons besorgt zu sein sowie die Baute für gemeinnützige, nicht auf wirtschaftlichen Gewinn ausgerichtete Zwecke benützen zu lassen. Stifter sind der Kanton Zürich, die Politische Gemeinde Küsnacht und der Verband zum Schutze des Landschaftsbildes am Zürichsee (Zürichsee Landschaftsschutz).

Gemäss Stiftungsurkunde hat der Kanton Zürich Anspruch darauf, mit einer delegierten Person im Stiftungsrat vertreten zu sein, wenn dieser aus drei Mitgliedern besteht. Wenn er aus fünf Mitgliedern besteht, hat der Kanton Zürich Anspruch auf zwei Delegierte. Der Kanton ist im gegenwärtig aus drei Mitgliedern bestehenden Stiftungsrat vertreten durch Christine Barz, kantonale Denkmalpflege (abgeordnet mit RRB Nr. 724/2015).

Reto Wyser tritt gemäss Mitteilung der Gemeinde Küsnacht vom 5. Juli 2021 per 30. April 2021 aus dem Stiftungsrat aus. Als sein Nachfolger ist Florian Fischer zur Wahl vorgeschlagen. Die Ersatzwahl für ausscheidende Stiftungsratsmitglieder steht gemäss Ziff. VI. der Stiftungsurkunde den Stiftern gemeinsam zu.

Die Gemeinde Küsnacht empfahl und wählte mit Gemeinderatsbeschluss vom 28. April 2021 Florian Fischer in den Stiftungsrat. Er ist Betriebsökonom und führt als Verwaltungsratspräsident sein eigenes KMU im Bereich der Befestigungstechnik. Seine langjährige Verbundenheit mit der Gemeinde sowie seine betriebswirtschaftlichen Kenntnisse und Erfahrungen im Bauwesen sind für die Stiftung Höchhus Küsnacht von grossem Nutzen. Florian Fischer ergänzt mit seinen Fähigkeiten das vorhandene Wissen im Stiftungsrat der Stiftung Höchhus Küsnacht.

Der Wahl von Florian Fischer in den Stiftungsrat ist zuzustimmen.

Auf Antrag der Baudirektion
beschliesst der Regierungsrat:

I. Vom Rücktritt von Reto Wyser als Stiftungsrat der Stiftung Höchhus Küsnacht wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.

II. Der Wahl von Florian Fischer als neues Mitglied des Stiftungsrates der Stiftung Höchhus Küsnacht wird zugestimmt.

III. Christine Barz, Delegierte des Kantons im Stiftungsrat, wird ermächtigt, den Zirkularbeschluss zur Wahl von Florian Fischer zu unterzeichnen.

IV. Mitteilung an den Gemeinderat Küsnacht, Obere Dorfstrasse 32, 8700 Küsnacht, den Zürichsee Landschaftsschutz, c/o Gessner Services AG, Florhofstrasse 13, Postfach 177, 8820 Wädenswil, sowie an die Baudirektion.

Vor dem Regierungsrat
Die Staatsschreiberin:



Kathrin Arioli